

En febrero se crearon 130 mil 416 empleos: SE (El Financiero 09/03/12)

En febrero se crearon 130 mil 416 empleos: SE (El Financiero 09/03/12)Zenyazen Flores Viernes, 9 de marzo de 2012

La industria del vestido, en desaceleración, señala Canaive. El secretario de Economía, Bruno Ferrari, presumió ante los industriales del vestido que en febrero el Seguro Social registró la generación de 130 mil 416 empleos, es decir 25 por ciento más respecto a igual mes de 2011, cuando ascendieron a 104 mil 490. Marcos Cherem, presidente saliente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive), expuso que el sector suma cinco trimestres continuos con desaceleración, por lo que el decremento acumulado es de 2.7 por ciento. Pero a pesar de ese escenario, dijo, en enero de 2012 las ventas al exterior crecieron 11 por ciento con respecto al mismo mes del año anterior. Las exportaciones totales de prendas de vestir ascendieron a 344 millones de dólares, mientras que las importaciones para el primer mes de 2012 aumentaron 33 por ciento, lo que equivale a 181 millones de dólares. Pese a los números positivos, dijo, el saldo de la balanza comercial de prendas de vestir decreció 7 por ciento, ya que a enero de 2012 fue de 163 millones de dólares, cifra menor a los 175 millones registrados en igual mes de 2011. En la 67 Asamblea General Ordinaria de la Canaive, en la que Sergio López de la Cerda tomó posesión como presidente del organismo para el periodo 2012-2013, Ferrari expuso que en 2011 las exportaciones del sector aumentaron 9.2 por ciento respecto a 2010, y alcanzaron un valor de siete mil millones de dólares. Del total, apuntó, 95 por ciento fueron dirigidas a Estados Unidos. Las ventas de la industria crecieron 16 por ciento el año pasado, mismas que se cuantificaron en cinco mil millones de dólares, anotó el funcionario. Cherem indicó que en enero la Canaive reportó un alza de 5.4 por ciento en las ventas en tiendas iguales (tiendas que tienen más de un año de operación) y 10.1 por ciento en tiendas totales (todos los establecimientos).

Afectación Acerca de China comentó que se observa un incremento en el valor de las importaciones, producto no sólo de la eliminación de las medidas de transición, sino en general, es decir con la desgravación inmediata de otras fracciones. Sin embargo, en el caso del volumen decreció 12 por ciento respecto a enero de 2011. Además se experimentó un avance importante en el precio unitario promedio declarado de los productos chinos que ingresan a nuestro mercado, al pasar de 30 a 80 centavos por prenda. En su intervención, López de la Cerda dijo que "pocos sectores como el del vestido han sido tan golpeados por la competencia desleal". Aun así, recalcó, al cierre de 2011 la industria reportó un total de 309 mil empleos formales directos y ocho mil 800 empresas. Salomón Presburger, presidente de la Concamin, dijo que el sector es estratégico para la economía nacional, pues contribuye con 5 por ciento del PIB manufacturero.